

Estas aquí Home » 2020 » diciembre » 28 » INNPulsa Colombia, **Ecopetrol** y Microsoft firman alianza en beneficio del emprendimiento en el país

Colombia Startup

#CITA

A veces, cuando innovas, cometes errores. Es mejor admitirlos rápidamente y seguir mejorando tus otras innovaciones

— Steve Jobs

INNPULSA COLOMBIA, **ECOPETROL** Y MICROSOFT FIRMAN ALIANZA EN BENEFICIO DEL EMPRENDIMIENTO EN EL PAÍS

28/12/2020 ALBERTO MARÍN MORÁN | INNPULSA COLOMBIA

Bogotá, 28 de diciembre de 2020. Con el propósito de dar continuidad a la promoción del desarrollo del ecosistema de emprendimiento e innovación en Colombia, INNPulsa, **Ecopetrol** y Microsoft firmaron un memorando de entendimiento, a través del cual, unen esfuerzos para llevar a cabo iniciativas y proyectos de interés común que fortalezcan el sector.

A través de esta alianza, las entidades participarán de manera articulada para generar un intercambio de experiencias y conocimientos que soporten y procuren la mejora de las capacidades del ecosistema del emprendimiento de base tecnológica, digital e innovación del país. Por ejemplo, como parte del acuerdo, **Ecopetrol** pondrá a disposición de los emprendedores la iniciativa 100X100 digital, que busca encontrar 100 soluciones digitales para resolver 100 retos que tiene hoy la empresa.

Igualmente, los emprendimientos digitales podrán acceder, entre otros beneficios, a las tecnologías más modernas y potentes en la nube desarrolladas por Microsoft, así como a capacitaciones con especialistas técnicos y acompañamiento en el desarrollo de propuestas Go To Market y en la publicación de soluciones digitales innovadoras en el Marketplace.

“En la Nación Emprendedora, el intercambio de conocimientos y experiencias es un factor fundamental para el desarrollo de las startups y el fortalecimiento de nuestro ecosistema. Alianzas como la que hoy firmamos constituyen una herramienta poderosa en la búsqueda de este propósito, así como en el objetivo de que nuestros emprendedores digitales aporten su talento con soluciones innovadoras y, a la vez, accedan a instrumentos que potencien su transformación digital”, afirmó Ignacio Gaitán, presidente de INNPulsa Colombia.

“Explorar, probar y encontrar tecnologías emergentes a las necesidades de **Ecopetrol** con capacidad nacional nos permite anticiparnos al futuro. Hacer innovación de forma responsable a través de programas como el de 100X100 y con aliados como Microsoft e Innpulsa marcan la ruta en prácticas responsables para el beneficio de todos”, comenta Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Por su parte, Jaime Galviz, Gerente General de Microsoft Colombia señaló: “Para transformar los negocios, ganar competitividad y dinamizar la recuperación económica inclusiva y sostenible, necesitamos aterrizar la tecnología y la innovación en proyectos que impacten las industrias más importantes del país. Esta alianza con **Ecopetrol** e Innpulsa permite asegurar el éxito de las startups en su primer proyecto, acelera su ciclo de maduración, las habilita tecnológicamente hasta convertirlas en un referente y luego las acompaña para generar nuevas oportunidades”

¿Qué propone el acuerdo?

- Afianzar los modelos actuales de incubación, aceleración y escalamiento de las *startups* colombianas que participan en el Reto 100X100.
- Contribuir al fortalecimiento de las habilidades de los emprendedores con expertos.
- Guiar a los emprendimientos digitales en el desarrollo de sus propuestas.
- Aportar en experiencia y conocimiento para la ideación y estructuración de los servicios que ofrecen.
- Aportar estrategias e iniciativas desde el conocimiento específico para crecer juntos.
- Conectar a los emprendimientos digitales a nivel local y regional a través de la red de Microsoft.

El acuerdo, firmado el 22 de diciembre, tendrá una vigencia inicial de 3 años.

COMPARTIR



RELACIONADO



MINCIT E INNPULSA COLOMBIA LANZARON LÍNEA DE APOYO PARA EMPRENDEDORES E INNOVADORES DE LA ECONOMÍA NARANJA
05/11/2018
En «Colombia»



EL PRIMER LABORATORIO DE IOT PARA EMPRENDEDORES ABRE SUS PUERTAS EN COLOMBIA
30/10/2019
En «Colombia»



INNPULSA Y HUAWEI DESARROLLARÁN HABILIDADES TECNOLÓGICAS DE 3000 JÓVENES COLOMBIANOS
05/12/2020
En «Colombia»

« Una actualización acerca de la gestión remota de dispositivos móviles seguros

BOLETÍN DIARIO

Ingresa tu correo electrónico:

Suscribete

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Colombia Internet Seguridad

AUMENTO EN EL CONSUMO DE INTERNET DE LOS COLOMBIANOS DEMANDA MEJORES SOLUCIONES DE IDENTIDAD DIGITAL

28/12/2020 ALBERTO MARÍN MORÁN |

IDENTIDAD DIGITAL

Se calcula que en tiempos de pandemia el consumo de Internet de los colombianos se ha...

Colombia Salud Wearable

EL HUAWEI WATCH GT 2 PRO ES EL ALIADO IDEAL PARA CONTROLAR EL ESTRÉS

28/12/2020 ALBERTO MARÍN MORÁN | HUAWEI

WATCH GT 2 PRO

Gracias a su tecnología y sincronización con la aplicación Huawei Health, el Watch GT 2 Pro...

Colombia Internet

INFLUENCER MARKETING: PROTAGONISTA EN EL MERCADO DIGITAL EN 2020

23/12/2020 ALBERTO MARÍN MORÁN |

INFLUENCER MARKETING

7 lecciones y aprendizajes que dejó a la industria un año que estuvo influenciado por las...

DEJA UN COMENTARIO

Introduce aquí tu comentario...

ESTAMOS EN TWITTER

Estamos en Línea
@estamosenlinea

INNPulsa Colombia, Ecopetrol y Microsoft firman alianza en beneficio del emprendimiento en el país
estamosenlinea.com/2020/12/28/inn...

INNPulsa Colombia, Ecopetrol y ...
Bogotá, 28 de diciembre de 2020.
Con el propósito de dar continuidad
estamosenlinea.com

Estamos en Línea
@estamosenlinea

Una actualización acerca de la gestión remota de dispositivos móviles seguros
estamosenlinea.com/2020/12/28/una...

Una actualización acerca de la g...
Las soluciones de administración

ESTAMOS EN FACEBOOK

Estamos en Línea
3285 Me gusta

Estamos en Línea
hace 2 horas

Bogotá, 28 de diciembre de 2020. Con el propósito de dar continuidad a la promoción del desarrollo del ecosistema de emprendimiento e innovación en Colombia, INNPulsa, **Ecopetrol** y Microsoft firmaron un memorando de entendimiento, a través del cual, unen esfuerzos para llevar a cabo iniciativas y proyectos de interés común que fortalezcan el sector. A través de esta alianza, las entidades participarán de manera articulada para generar un intercambio de experiencias y conocimientos que soporten y procuren la mejora de las capacidades del ecosistema

ESTAMOS EN INSTAGRAM

MultiMax

30 saint

GAIB

el dilema de las